

—Se encuentra vacante la escuela pública de niños de Yunquera (Málaga).

—Doña Clotilde Jalen Yanci, ha obtenido rehabilitación del nombramiento de maestra de niñas de Ardales (Málaga).

—Ha dejado de tomar posesión de su cargo el maestro nombrado para la escuela de niños de Lanjarón (Granada).

—Se han recibido en esta universidad los títulos de maestro superior: de D. Juan Aguilar Ortíz, D. Francisco Recena Villarejo, don Manuel Martínez Gutiérrez, D. Félix Alonso Rodríguez y doña Encarnación Fernández Zamora; y de maestro elemental: de D. Eugenio Díez del Valle García y D. Mariano Cifuentes Noguera.

Distrito de Madrid.

Han tomado posesión en propiedad: de las escuelas de Almodóvar del Campo y Valde-manco (Ciudad Real), D. Lucio Gómez y don Vicente Gómez Alejandro, y en concepto de interinos: de Fuencaliente, D. Juan Argelik; de Arroba, D. Lorenzo Serrano, y de Daimiel, don Manuel Muñoz Morales.

—Por traslado á otra escuela de la maestra que la desempeñaba, ha quedado vacante la de Manzanares (Ciudad Real).

Distrito de Oviedo.

Le ha sido admitida la renuncia del cargo de habilitado de los maestros del partido de Pravia (Oviedo), á D. Jesús Arango.

—Para su entrega á los interesados, se han remitido á la directora de la normal de Oviedo los títulos superiores de doña Baltasara del Valle Díaz, doña Aurora Martínez Martínez y doña Manuela Álvarez Fernández.

A la de León, los elementales de doña Adela Yáñez Ramos y doña Manuela Álvarez Fernández.

Y al director de la normal de León, los de D. Melchor Luengos Roldán, D. Ricardo Mallo Bardón y D. Enrique Valverde Perez.

Distrito de Salamanca.

El señor inspector de primera enseñanza de Avila ha salido para girar la visita á los pueblos de San Juan del Molinillo, Navarredonilla, Navalengua y otros del partido de Cebrenos.

—Ha sido concedida la permuta á los maestros de las escuelas de Carbajosa y Aldealejada (Salamanca), D. Tiburcio Rodríguez y don José Bernal.

—Ha tomado posesión de la escuela superior de Navalnoral de la Mata (Cáceres), D. Aniceto del Barco.

Distrito de Santiago.

El inspector de primera enseñanza ha comenzado á girar la visita ordinaria á las escuelas públicas que comprende en el mes actual y en el próximo, las de los ayuntamientos de Curtis, Sobrado, Vilansantar, Mellid, Santiso y Toques, y en los de septiembre y octubre, los de Boimorto, Arzúa, Touro y Pino.

—A doña María Luisa Barros le ha sido admitida la renuncia del cargo de maestra interina de Bermuy (Coruña).

—Han tomado posesión: en propiedad de la escuela de Cunedins (Coruña), doña Josefa Caamaño, é interinamente de Ortigueira, don Florencio Hernández Alcalde.

Distrito de Sevilla.

Han quedado vacantes, por traslado de las que las desempeñaban, una escuela de niños de Sevilla y la de Madroño en la misma provincia.

También se halla vacante la escuela de niños de Alcalá del Valle (Cádiz), dotada con 1.100 pesetas anuales.

—El inspector de primera enseñanza de Badajoz ha reanudado la visita, empezando por dos escuelas del partido de Fuente de Cantos, para continuar después por el de Zafra.

Distrito de Valencia.

Ha tomado posesión de la escuela de Pallegu (Alicante), doña Paz Amorós.

—El inspector de primera enseñanza de Murcia ha terminado la visita ordinaria de inspección, correspondiente al primer semestre del año actual.

Distrito de Valladolid.

En la provincia de Burgos han quedado vacantes las escuelas de Padilla de Arriba, Grisaleña, Alarcia, Miraveche y San Pantaleón de Losa.

—Han tomado posesión de las escuelas de Alvillos (sustitución) y Villacomparada de Rueda (Burgos), D. Manuel Rodríguez Perlado y don Rogelio Rodríguez, respectivamente; de Gumiel del Mercado, doña Rufa Carrasco, y de Santa Gadea del Cid, D. Santiago Gil.

—Ha sido nombrada secretaria de la escuela normal de maestras de Álava, doña María Josefa Rodríguez, profesora de dicha escuela.

Se ha acordado que la escuela pública de Hoz (Santander), anunciada en el concurso de febrero último, se provea en maestro.

Distrito de Zaragoza.

Han quedado vacantes, por traslación de los maestros propietarios que las desempeñan, las escuelas de niños y niñas de Pitarque (Teruel), dotadas con 625 pesetas, y la de ambos sexos de Noguera, con 500.

Se han recibido en la secretaría de la Universidad los títulos de maestros de D. Francisco Alfonso, D. Martín Magallón, D. Lorenzo Alagüe y D. Vicente Foudevilla; los de maestras de doña Adelaida Lorente, doña Patrocinio Lapuente, doña Raimunda Martínez, doña Bibiana Maiz y doña Irene Andomara; y el de veterinario de D. Constancio Seco.

—Ascienden á 30 el número de maestros que en Soria han dejado de tomar posesión de las escuelas para que habían sido nombrados en propiedad, por concurso único y en segundas propuestas.

Crónica general.

Sábado 21.—La Gaceta publica la recomendación que doña Isabel II dejó hecha en su testamento al rey, para que haga saber á la nación española que ha muerto amándola, y que, alcanzada la presencia de Dios, intercederá siempre por su prosperidad.—Los acuerdos del último Consejo de ministros se han reducido á la aprobación de los presupuestos parciales de todos los departamentos, y á fijar la fecha de la convocatoria de Cortes para el día 28. Al ministro de la Gobernación han visitado una comisión de médicos titulares, para entregarle las conclusiones de la asamblea que han celebrado, y otra comisión de patronos panaderos de Bilbao, para manifletarle que la huelga que los obreros de dicha industria mantienen en la ciudad, obedece á haber admitido á un trabajador que no pertenece á la sociedad.—La huelga de los ferroviarios continúa en Madrid; la compañía admite al trabajo algunos que lo han solicitado y que no sean de los instigadores á la huelga; los de Sevilla han reanudado ya sus ta-

reas.—En una ferrería de Málaga ha hecho explosión una caldera, matando á un trabajador é hiriendo gravemente á otros seis.—Por dificultades surgidas á última hora, ha fracasado la peregrinación á Roma que proyectaban los alumnos de los seminarios de España.—Mañana se celebrará en Barcelona una asamblea catalanista, para discutir el procedimiento que debe seguir el partido en las cuestiones obreras.

Extranjero: Dos cruceros japoneses se han ido á pique frente á Puerto Arturo, por haber tocado en una de las minas submarinas puestas por los rusos; la tripulación de uno de ellos pereció por completo, y de la otra se salvaron 300 tripulantes de los 700 que la componían.—En dos encuentros que han tenido ambos ejércitos han sido rechazados los japoneses en uno y vencidos los rusos en otro, teniendo 2.000 bajas.—Un periódico alemán da la noticia de que el emperador ha invitado al rey de España á asistir á unas maniobras militares, y que ha sido aceptada la invitación.

Domingo 22.—Se dice que muy en breve se concertarán un nuevo tratado con la república de Cuba y un convenio de arbitraje con Portugal.—El Sr. Moret ha inaugurado en el Ateneo, con un notable discurso, la serie de conferencias sobre el problema agrario en Andalucía, asistiendo al acto S. M. el rey.—Han dado principio las sesiones del segundo congreso naval, en que se discutirán temas referentes á cuestiones de actualidad en Marina.—En los juegos florales de Sevilla ha pronunciado un discurso elocuente, el diputado D. Melquiades Alvarez, siendo objeto de una gran ovación.

Extranjero: Como preliminar del estado de firmeza en las relaciones de Francia y el Vaticano, el embajador de dicha nación ha salido con dirección á París.—Los japoneses han ocupado una ciudad situada á 36 kilómetros de Puerto Arturo, continuando después el movimiento de avance.

Lunes 23.—La segunda conferencia sobre el problema agrario en Andalucía, ha estado á cargo del exministro Sr. Ugarte, que fué muy aplaudido; el rey ha asistido también, como en el día anterior.—Se han recibido noticias de que, mediante un buen rescate, ha sido puesto en libertad en Chafarinas un súbdito español cautivo de los moros.—El ministro de Agricultura ha inaugurado en Vendrell el congreso agrícola, felicitando á los congresistas por sus iniciativas y obra meritoria.

Extranjero: Las tropas de la guarnición de Puerto Arturo han hecho una salida, librando un combate, en el que los japoneses han perdido 1.000 hombres.—El tren en que viajaba el emperador de Rusia ha sido objeto de un atentado, resultando el monarca ileso.

Permuta.

La desea un maestro de la provincia de Sevilla, con sueldo de 1.100 pesetas, escuela de adultos y buena retribución, en pueblo de línea férrea, con otro de igual categoría de dicha provincia ó de las de Málaga, Cádiz, Córdoba ó Huelva.

Dirigirse á D. Enrique Durán, en Gilena (Sevilla).

Anuncio.

Una señora que posee francés, pintura y dibujo, desea colocarse en un colegio de capital de provincia, durante la temporada de verano, para dar aquellas enseñanzas.

Se enseña pintura sin saber dibujo. Para detalles, dirigirse á D. Casimiro Arias, Ministerio de Hacienda.—Madrid.

IMPRENTA MODERNA.—CAÑOS, 4.—MADRID.